

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	4
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Koran Jakarta

# DKI Beri Program Pangan Subsidi

**Warga penerima manfaat dapat membeli produk pangan dengan harga terjangkau seperti beras premium 30.000 per lima kilogram.**

JAKARTA - Untuk meningkatkan asupan gizi masyarakat, Pemerintah Provinsi DKI Jakarta menyelenggarakan program pangan murah bersubsidi mulai 25 Januari.

"Pangan bersubsidi didistribusikan di gerai Perumda Pasar Jaya di lima wilayah kota," ujar Kepala Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan dan Pertanian (KPKP) Jakarta, Suharini Eliawati, Senin.

Gerai tersebut ada di PIBC Food Station dan toko daging Dharma Jaya. Suharini menyebutkan kategori penerima manfaat program pangan bersubsidi antara lain penerima Kartu Jakar-

ta Pintar (KIP) Plus, pekerja penyedia jasa lainnya perorangan (PJLP) berpenghasilan 1,1 UMP terdaftar, dan lansia yang tidak mampu memenuhi kebutuhan dasarnya. Kemudian, penyandang disabilitas yang tidak mampu memenuhi kebutuhan dasarnya dan terdaftar.

Kelompok lain yang berhak adalah penerima kartu anak Jakarta dan penerima kartu pekerja Jakarta yang terdaftar. Juga penghuni rumah susun. Kriterianya berdasarkan keputusan kepala perangkat daerah yang membidangi urusan perumahan rakyat, kader PKK yang tidak mampu memenuhi kebutuhan dasarnya, dan guru non-PNS. Ada juga tenaga pendidikan non-PNS berpenghasilan maksimal 1,1 UMP.

"Untuk PJLP Tahun 2024 dapat melakukan aktivasi kembali secara kolektif dengan menyertakan persyaratan dan surat pengantar dari unit kerjanya," ujar Suharini, dikutip *Antara*. Melalui program pangan bersubsidi bagi masyarakat tertentu ini, warga penerima manfaat dapat membeli produk pa-

ngan dengan harga terjangkau seperti beras premium 30.000 per lima kilogram.

Lalu, daging sapi 35.000 per satu kilogram, daging ayam 8.000 per ekor, dan susu UHT 30.000 per karton (isi 24 ko-



ngan). Kemudian, ikan kembung 13.000 per kilogram (isi enam sampai delapan ekor), dan telur ayam 10.000 isi 15 butir.

### Kurasi UMKM

Sementara itu, Suku Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah (Sudin PPKUKM)

Jakarta Pusat mengurasi (menyeleksi) produk-produk usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) binaan yang tergabung dalam wadah Jakpreneur agar bisa naik kelas. "Bagi pelaku usaha yang tergabung dalam wadah Jakpreneur akan dilakukan kurasi. Yang sudah berkualitas akan dibina agar bisa naik kelas," kata Kepala Sudin PPKUKM Jakarta Pusat, Tienda Damayanti.

Selain itu, Tienda berharap tahun ini para pelaku UMKM binaan dapat lebih banyak lagi yang menggunakan standar pembayaran menggunakan metode QR Code (Qris) untuk memudahkan dalam menghitung omzet. Sedangkan peserta yang tergabung dalam Jakpreneur hingga kini sebanyak 373.803 orang.

Sedangkan alur tahap kurasi meliputi pertama admin perdagangan Dinas PPKUKM membuat pengumuman kurasi sesuai dengan kriteria produk melalui wadah Jakpreneur. Kedua, peserta melakukan pendaftaran kurasi disertai pemilihan produk yang ingin dinilai.

Ketiga, pendamping memverifikasi pendaftaran.

Keempat, kepala satuan pelaksana (kasatpel) kecamatan memvalidasi peserta kurasi yang sudah diverifikasi pendamping. Kelima Kasatpel Dinas meneruskan data peserta kepada kurator. Keenam, peserta menerima notifikasi jadwal dan lokasi kurasi. Mereka harus menghadiri jadwal kurasi dengan membawa produk yang telah didaftarkan. Produk akan dinilai curator. Pelaku UMKM akan mendapat hasil kurasi dan sertifikat.

Jumlah UMKM yang tergabung dalam wadah Jakpreneur sebanyak 243.972. Angka ini menunjukkan adanya peningkatan jumlah UMKM pada tahun 2023 sebesar 8,23 persen dari tahun sebelumnya yang berjumlah 225.415 pelaku usaha.

Pelaku UMKM tersebar di seluruh Jakarta. Pelaku UMKM tersebut memiliki beragam jenis usaha seperti bidang kuliner, fesyen, dan kerajinan tangan. Mayoritas usia para pelaku UMKM berada di rentang 40-44 tahun. ■ wid/G-1